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１．開会 

 

２．議事 

 １）第４次草津市総合計画「くさつ２０１０ビジョン」の検証について 

 

事務局より説明 

    ≪意見等≫ 

     ・ 継続と修正があるが、これらの違いは何か。 

     → 制度が変わっていたりしており、内容について修正し行っているものが修正。 

       継続は、そのまま事業を進めているものです。 

 

     ・「（仮称）市民交流プラザ」の整備推進について終了となっているが、確かに建物と 

しては建設が終わっているが、土地信託事業という目で見れば、まだ終了していない 

のではないか。 

     → 考え方は原課の考えである。施策の概要の表現もこのようになっており、所期の目的 

       は達成したと考える。 

       やったか、やらないかではなく、どう変わったのか。成果指標的なものはない。現在 

においては、こういう状況であるとしたものである。 

・ 信託事業は他所の事例では頓挫している状況もある。将来の行政負担も考えなければい 

けない。 

 

     ・ 総括の文中に「草津市の強みと弱み」という表現があるが、これから分析していくの 

か。 

     → 市民意識調査の中で今後分析を行う。 

  

 

 ２）第５次草津市総合計画策定に向けての市民意識調査結果について 

 事務局より説明 

    ≪意見等≫ 

・ 将来の望ましい都市像に教育が入っていない。 

     → 「充実した教育環境のもとで豊かな人間性が培われ、人材が育つまち」に含まれてい 

る。 

     ・「未来を育む人間都市づくり」に係る施策の評価の中の「国民健康保険」とは意識調 

査のどこの部分とリンクしているのか。そのような項目はないが。 

     → 保健、医療、健康管理の部分とリンクしている。 
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・ 相対評価では「国民健康保険」のみの表示となっている。設問は「国民健康保険など 

保険財政の健全な運営」となっている。健全な運営という行政側の立場での設問もど 

うかと思う。 

     → 制度の理解をされているのかということもある。数字の背景を読んでいただければと 

考える。 

 

３）その他 

  座・でぃすかすの実施について 

 事務局より説明 

    ≪意見等≫ 

     ・ 検討テーマについて個別の施策をしぼったものになっているが、市は次世代育成計画 

の策定に関しニーズ調査も行っている。これとの兼ね合いはどうなるのか。 

     → 子育てだけではなく、地域、高齢者の両方の観点も含まれている。策定幹事会におい 

ても同様の意見があったが、現在のテーマに決めていただいた。 

 

・ 市民の方が自分達はこうしたいという議論を深めていただければよい。 

     注文を受けるだけのものにしてはいけない。 

→ 主体ということも含めて検討いただく。 

  

・ 実際の進行はどうなるのか。 

→ 参加市民の方だけで進めていただくというのが基本ですが、場合によってはファシリ 

テーターや職員が傍に着くことも考えています。 

       先進地の事例を見ているとアイデアレベルになっている。行政、地域、家庭で出来る 

ことを考えていただく。 


